
 
  

 

 

 

 

 

新生徒会発足 認証式を行いました。 
１２月１１日（月）に、旧生徒会役員の退任式と新生徒会役員の認証式を行いました。退任のあいさつで

は、前会長はじめ、各役員が一言ずつことばを述べました。今年度は、これまで制限されていた活動が緩和

され、様々な取り組みに挑戦することで、学校を活性化してくれたことに感謝します。ありがとうございま

した。その後、新役員がこれからの抱負と意気込みを述べました。一人一人の自覚と意欲を感じ、大変頼も

しく思いました。 

 この認証式は、3 年生が先輩から受け継いだバトンを後輩たちに、「あとは頼んだぞ！」という思いで引

き継ぐ機会だと思います。新生徒会の皆さんには、受け継いだバトンをしっかりと握り、いろいろな事に挑

戦し、これまでの生徒会に新しい風を吹き込み、更に活気のある鬼塚中学校を築いてくれることを期待して

います。3年生のみなさんは、残りの期間、後輩である新生徒会を支える立場で協力をして下さい。よろし

くお願いします。 

生徒会長 副会長 書 記 

Ｉ．Ｎ Ｔ．Ａ Ｎ．Ｋ Ｔ．Ｒ 

専門部 学習文化 生活美化 保 健 体 育 放 送 

【部 長】 Ｅ．Ｋ Ｔ．Ｈ Ｙ．Ｒ Ａ．Ｔ Ｉ．Ｙ 

【副部長】 Ｍ．Ｋ Ａ．Ｗ Ｓ．Ｓ Ｆ．Ｙ  

 

久里小学校 6年生への “情報モラル出前授業”を行いました。 
12月 13日（水）に、久里小学校 6年生に向けて情報モラル出前授

業を行いました。授業者は本校生徒指導主事の古園教諭で、ＳＮＳを

利用する際に気をつける点や、実際に起きているＳＮＳトラブルにつ

いて児童たちと対話をしながら行いました。この授業をとおして、児

童たちは、ＳＮＳに限らず『常に想像力を働かせることの大切さ』に

ついて理解できたと思います。また、児童たちの真剣に臨む姿勢と反

応の良さに大変感心しました。4月の入学がとても楽しみです。 

人権コンサートを行いました。 
12 月 15 日（金）に、長崎県平戸市を中心に活動されている音楽バンドのＢＬＯＷＳ（ブローズ）さん

にお越しいただき、人権コンサートを行いました。ドラムを担当されている濵道修一さんは、ダウン症であ

りながらも、リーダーの久保川さんと共に音楽活動を行い、各地で活躍されています。今回、濵道さんは、

体調不良のためお越しになりませんでしたが、コンサートでは、貴重なお話とオリジナル曲やカバー曲を披

露されたり、生徒たちと一緒に歌われたりして大変盛り上がりました。濵道さんが早く回復され、今後もご

活躍されることを願っています。 
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※ホームページ上では個人情報保護

の観点から、生徒名をイニシャルで

表記しています。 



３年生 子育てサロンを行いました。 
 12月 1２日（火）～14日（木）の 3日間、本校図書室で子育てサロンが行われました。子育てサロンで

は、中学生と乳幼児とそのお母さん方とふれ合いや妊婦体験をすることで、生命の大切さや子育ての大変さ、

家族・地域への感謝の気持ちを感じることができました。子育て支援情報センターや地域の皆様、3日間ご

協力ありがとうございました。 

 

立派な門松ありがとうございます。 
12 月 1６日（土）に、鬼塚公民館主催のチャレ

ンジ教室の一環で、中学校に立派な門松を作って

いただきました。当日は、小雨が降る中、地域の

方の協力のもと、本校の生徒会役員も参加し、一

緒に作業を行いました。『鬼塚中学校の皆さんが、

良い年を迎えられますように！』『3年生が、志

望校に合格しますように！』という願いを込めま

した。寒い中ありがとうございました。 

 

充実した 2学期が終わりました。ありがとうございました。 
学校は 2２日（金）で２学期が終了します。今年は、ほぼ予定通りに教育活動を行い、様々な行事を通し

て、生徒達の新しい一面や成長する姿を見ることができ大変嬉しく思います。また、授業参観や行事では、

多くの保護者の皆様に、生徒達の学習に取り組む姿を見ていただいたことに感謝申し上げます。ありがとう

ございました。 

来年もさらに成長する鬼塚中学校を目指して、生徒と共に職員一同教育活動に精進しますので、本年同様

宜しくお願い申し上げます。生徒たちのさらなる成長と皆様方のご健勝を心よりお祈り申し上げます。 

 

 

【～生徒たちの感想より～】 

・子育てサロンでは、改めて子育ての大変さを学ぶことができました。将来お母さんになった時、

困らないように今のうちから手伝いをしようと思いました。 

・赤ちゃんと一緒に遊んだり、お母さんから育児に関するいろんなことを聞けたので、とても勉強

になって良かったです。 

・お母さんが、自分の子供のことを嬉しそうに話されるところを見て、温かい気持ちになりました。 

・赤ちゃんがとてもかわいかったし、子供っていいなと思ったけど、子供が欲しいという気持ちだ

けで親にはなれないと思いました。子育ては大変で、言うことを聞かない赤ちゃんもいたりする

けど、子供の成長を見れるのは、幸せなことだと思いました。もし、私が親になったら、愛情を

もって育てたいと思います。 

・お母さんの大変さがすごく分かったし、改めて赤ちゃんの可愛さが分かりました。 

・楽しむこともできたが、子育ての大変さも知ることができました。 

・貴重な体験ができて良かった。楽しすぎて、もっと長い時間一緒に過ごしたいと思った。 

・自分もこんな感じだったのかなと思った。 

・子育てサロンで、命の大切さをより深く学ぶことができました。 


